

# Délicate sortie d'un rude hiver

Le début de l'année ayant été marqué par l'hiver persistant, la 25<sup>e</sup> Mise en Route des Audax, première organisation du calendrier régional (19/02) est à la fois bienvenue et redoutée. Le temps n'y fut pas fameux mais on vit poindre les premières velléités de cyclos ne manquant pas d'ambition.



01) Démarrage de la saison avec le système scanner.



02) Démarrage avec le système Leffe et Jupiler.



03) Christine avant un 200 et Thierry avant un PBP.



04) Audax Randonneurs pour Thierry et Jean Philippe.



05) Groupe Audax au départ. On devine que le temps n'est pas fameux même si l'on évite le pire.



06) Le président dans son rôle Public Relation.



07) Hubert, randonneur soft, Daniel randonneur One



08) Maison Quartier Warchin le local des Aux Tournoi



09) Direction Bachy le terrain de la Mise en Route



10) Le ravito toujours assuré par les Rumois Audax.



11) Retour commun, 50 et 70 km, par la drève Chercq



12) Participation de 257 cyclos dont 62 Audax Tournai pour la 25<sup>e</sup> Mise en Route lançant la saison 2011.